



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Los bancos ya planean dar servicios en el metaverso

El metaverso es una realidad que cada vez crece más y que se encuentra más asentada. Este entorno paralelo al mundo físico está formado por otros mundos virtuales interconectados. **Está previsto que en el futuro los humanos puedan vivir una existencia paralela en el metaverso** y hacer cosas que hacemos en la vida cotidiana como trabajar, jugar y reunirse, pero de forma digital.

Hace unas semanas explicábamos que hay [marcas de moda que han visto el potencial del metaverso](#) y que están abriendo tiendas y ofreciendo productos. **Se está desarrollando una economía de bienes y servicios en la que, como en el mundo real, son necesarias las entidades financieras.** Los bancos ya se están dando cuenta del potencial de negocio que hay en el metaverso y han comenzado a hacer movimientos para asentarse en el mismo. En este sentido, según un informe de Bloomberg Intelligence, **este entorno digital tiene un valor actual de 500.000 millones de dólares.**

Uno de los mayores espaldarazos dados hasta ahora por el sector bancario al metaverso parte del **grupo de servicios financieros Jefferies**. De acuerdo con el director de estrategia de renta variable de esta empresa, Simon Powell, **el metaverso será la mayor alteración de la vida humana jamás vista hasta ahora.** Los analistas de la empresa señalan que los ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |